
（事務局―議案第３号について説明） 
 
（質疑等の要旨） 

委 員： 今回の地区計画区域とイニシアとの境界線のところは道路になるということで

すが、現在は水路です。今回、開発によって水路を埋め立てて道路にしても良

いというのは、どういった判断なのでしょうか。田畑が減っていく現状があり

ますが、使用されていない水路について、どういう理由で埋めるのかを教えて

ください。 
事務局： イニシアとの境界部分は水路の形状のままですが、南北両側は水路につながっ

ておらず、現在は既に下水管が埋まっている状況で水路として機能していませ

ん。事業者が水路の関係者と協議し、埋めることに支障がない回答を得ました

ことから、道路として整備するものです。 
 
議案第 3号（全員異議なしで、原案どおり可決） 


